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从《中国好声
音》的导师，到《乘
风破浪的姐姐 2》
中的选手，那英凭
借真实、幽默的表
现，赢得众多观众
喜爱。在成团之夜
之前，那英忍不住
通过个人社交平台
为自己拉票，引发
大半个娱乐圈为她
打 call。最终，那
英以第一名成团。
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《浪姐 》里成“喜剧人”？
那英：生活必须要有欢乐
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封面新闻：节目里你说要第一名
成团，你会期待组一个怎样的团？

那英：来这儿就是希望能够把自
己的劳动成果和付出的努力变成现
实，至少我是这个成团里的一个大
vocal 担当。其实最好让我负责业务
这部分的担当就行了。

封面新闻：你是如何看待当下娱乐
圈里“选秀”变得越来越火爆的？

那英：现在的选秀节目非常的火
爆，给了很多年轻人机会，也让很多
很多有梦想、想要成为明星的年轻
人，有一个特别好的锻炼机会，能够
看清自己是不是真的适合这个行
业。不管是唱还是跳，都不是随随便
便就可以出道、可以成团、可以成为
偶像的。每一个行业，都需要更多的
血汗和付出，还有你真真正正、踏踏
实实地去努力，去做，去热爱你要做
的这件事，不是那么随便就可以被大
家喜欢的。

封面新闻：有没有觉得现在的娱
乐圈太四平八稳，没有以前生猛有趣？

那英：其实我要纠正你一句，过去
的娱乐圈才是四平八稳，现在才是特
别残酷，因为现在需要的东西太多了，
而且现在人也越来越强了。

封面新闻：之后还会不会再发新
专辑呢？

那英：专辑的事其实我已经筹备
好几年了。我对现在我所要唱的歌，
要求不是像流水线，我会沉淀两个月、
半年之后，（如果）我完全不喜欢了，那
我就摆在一边。这张专辑，我希望在
今年，至少在年底之前吧，一定要把它
做完，因为这几首歌当中也有我自己
写的，都是我这几年的内心感受。

我发现这个时代变了，对于出专
辑这个概念也应该让大家再重新审
视一下，你看这几年我就没闲着，我
还是唱了好多电影主题歌、电视剧的
歌，和一些单独的歌。我觉得这些歌
我现在拿出来，不管是《岁月》还是中
国女排的歌，还是《一眼千年》《春暖
花开》《相爱恨早》，还有最近的《回
声》，我都是高标准要求自己，没有停
滞不前。

封面新闻：有没有计划推荐自己
的闺蜜来《浪姐3》呀？

那英：我其实一直想推荐谭维维、
瞿颖，其实颖子要长相有长相，要身
材、要感觉都对，我希望她们俩能来。

“老年女团”里头我也一直在推荐梁
静，梁静的性格适合参加第三季。

封面新闻记者荀超

从初舞台时被
网 友 调 侃 跳 舞 像

“作法”，到后面挑
战空中瑜伽，那英
的进步被观众看在
眼里。她本人也表
示，从第一次公演
到第五次公演，“就
是靠自己对这个舞
台和所参加节目的
一种责任感，还有
坚持不懈的态度。
无论结果成败，至
少让大家能够看到
我是一个勇于挑战
自己的人，也让大
家看到我的另外一
面，我就是这么一
个人。”

一向直言敢说
的那英，也被网友
称为“喜剧人”。她
本 人 对 此 也 很 认
可：“喜剧人这个实
锤我觉得我自己都
相信了。我就是这
么一个人，生活必须
要有欢乐，天天干嘛
在那儿绷着，太累。”
不过，最初决定来
参加《浪姐2》时，那
英身边的朋友、家
人都试图阻拦她，
因为他们都担心那
英的口无遮拦会让
她在节目里“第一
个死”。

但 在 那 英 看
来，自己是善良的
口无遮拦，喜欢的
人就会喜欢。她也
特别希望在节目里
让观众看到自己真
实的一面。“让大家
看 到 我 就 是 这 样
的。一个音乐人如
果不能一直保持初
心，没有一颗善良
的心的话，内心就
永远没有那种纯净
的东西，你就表达
不出要讲给别人听
的故事。”

从《中国好声音》走出来的歌
手吉克隽逸，给观众留下了不少优
秀作品。此次在《乘风破浪的姐姐
2》里，吉克隽逸也让观众进一步认
识了这个集幽默、乐观和专业于一
身的女子。

近日，吉克隽逸接受封面新闻
记者采访，她坦言，参加《好声音》
和《浪姐2》不一样。“其实两个都特
别有压力，一个是什么都不懂的时
候的压力，一个是可能自己比较有
内容的，也经历了很多后，好像自
己长大了一点过后，那个压力就不
同了，就会给自己更多要求。”

节目里，吉克隽逸说话比较直
接，性格也属于大大咧咧的类型，
但如果遇到跟其他姐姐不一样的
想法，她则会“选择听取最有道理
的呗，如果是对方说的，我一想确
实觉得很有道理，好，那我就听大
家的。”也有网友评价她的性格就
是“很敢很嚣张”，对此，她笑言，

“这份自信的底气来自于盲目。”
之前，程莉莎曾发文称吉克隽

逸用白眼调侃她，引发网友对两人
关系的关注。此次采访，吉克隽逸
也大方解释道：“其实我是用我自
己那种方式，给她打气来着。可能
大家误会了。”

不少选秀节目出身的歌手，都
面临出道即巅峰的尴尬。但吉克
隽逸看得很开：“其实每一个歌手
都会有高有低，人生就是这样子
的。我在低谷的时候，会多多地跟
朋友们相聚，朋友们会帮我排解；
好的时候，就认认真真珍惜每一次
工作机会。做这一行确实压力大，
我觉得不能设定那种目标，认为我
一定要怎样。不然会让自己太累
了。心态的放松是最重要的，是你
的怎么都会来对吧，但最重要的是
先把自己做好。”

封面新闻记者荀超

《乘风破浪的姐姐2》7人成团。

成团夜那英成C位担当。
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